

BOLETÍN No.451 ->>

Desde el 2012 la UAA ha realizado diversos esfuerzos para propiciar equidad de género entre los miembros de su comunidad: EGRG

A partir del 8 de marzo del 2012, y con el apoyo total del rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, el Comité Institucional de Equidad de Género (CIEG) inició sus gestiones en la comunidad universitaria, así lo informó la coordinadora de dicho comité Elsa Gabriela Ruiz Guillé.

La titular del CIEG indicó que en la UAA existen cinco política institucionales que tienen que ver con la normatividad, inclusión de una cultura de equidad de género, formación y capacitación de la comunidad y la creación de las garantías para que se dé la equidad de género.

Ruiz Guillé explicó que desde hace más de un año el comité ha realizado una serie de actividades para propiciar la igualdad de género entre los universitarios. Debido a que hay tres tipos de público en la UAA, que son alumnos, personal docente y administrativo, el CIEG se ha dado a la tarea que diseñar y ofrecer cursos, talleres, diplomados y seminarios; además de hacer promoción en medios de comunicación (radio, televisión y publicaciones), espectáculos artísticos y conferencias entre muchas acciones más, con temas de interés que ayuden a acortar la brecha de la desigualdad entre hombre y mujeres.

Destacó que estas acciones tienen su sustento en un diagnóstico que se efectuó el año pasado en la máxima casa de estudios para determinar las urgencias y necesidades que se tienen en relación a la equidad de género dentro de la UAA.

Otro de los esfuerzos del Comité Institucional de Equidad de Género es un diplomado que están tomando actualmente a todos los miembros del CIEG, el cual contará con la presencia del Roberto Garda, quien hablará de la masculinidad, una nueva forma de construir la identidad de los hombres que deciden por voluntad propia renunciar a la violencia.

Además el ponente participará el día 23 de agosto, en un curso de capacitación dirigido al personal administrativo de la Universidad Autónoma, esta charla también está abierta para que asistan las personas que se interesen por el tema de la equidad de género. La cita es a las 13:30 horas, en el aula isóptica III del edificio Polivalente, en ciudad universitaria.

Un logro más del CIEG es poner a disposición de los universitarios y la sociedad en general, bibliografía actual sobre la equidad de género tanto en físico como en digital, la cual puede ser consultada en la biblioteca central de la Universidad Autónoma de Aguascalientes; a este acervo recientemente se le anexaron 12 volúmenes más donados por parte de la Asociación Hombres por la Equidad, a la que pertenece Roberto Garda, el conferencista que estará en breve en la

UAA.

Finalmente dio a conocer la coordinadora del CIEG que entre sus metas a mediano plazo se encuentran contribuir al fortalecimiento de la políticas internas con equidad de género generando insumos a través de grupos focales, para adecuar la normatividad interna de la UAA, continuar con la formación y capacitación de todos los miembros de la comunidad universitaria y estrechar vínculos de colaboración con las Instituciones de Educación Superior del estado que trabajan el tema.

